

Käthe-Zingg-Schwichtenberg-Fonds: Jahresbericht 2011

Auftrag

Das Reglement des Käthe-Zingg-Schwichtenberg-Fonds sieht die Unterstützung medizinisch-ethischer Forschungsprojekte und von wissenschaftlichen Projekten mit hoher Innovationskraft vor, für die noch keine etablierten Förderungsstrukturen bestehen.

Mitglieder

Prof. Peter M. Suter, Presinge, Präsident (bis 30. Juni 2011)
Prof. Peter Meier-Abt, Basel, Präsident (ab 1. Juli 2011)
Prof. Bernard Baertschi, Genève
Prof. Matthias Egger, Bern
Prof. Bernice Elger, Genève
Prof. Andreas U. Gerber, Burgdorf
Prof. Peter Meier-Abt, Basel
Prof. Jacques Philippe, Genève
Dr. Dieter W. Scholer, Bottmingen
Prof. Rebecca Spirig, Zürich

sowie:

Dr. Katrin Cramer, Basel (ex officio)

Aktivitäten 2011

An der Kommissionssitzung vom 2. Mai 2011 wurden insgesamt 37 Gesuche im Umfang von CHF 1'923'591.– präsentiert. Beiträge im Gesamtwert von CHF 250'000.– CHF wurden für folgende Projekte gewährt:

lic. phil. Guanda Bernegger, Manno

L'intimité dans le contexte des maisons de retraite: une recherche-action Medical Humanities
CHF 50'000.–

Dr Andrea Bordoni, Locarno

Indicators of Quality of Lung Cancer Care in Southern Switzerland
CHF 50'000.–

Prof. Samia Hurst, Genève

Swiss-CHAT: Fostering Ethical Deliberation on Priorities in the Swiss Health Care System
CHF 60'000.–

Dr. Annette Rid, Zürich

Risk-Based Regulation of Biomedical Research: Ethical Foundations
CHF 20'000.–

PD Dr. Carmen Tanner, Zürich

Moralische Intelligenz für die Praxis: Entwicklung eines Tools für die Erfassung moralischer Sensibilität

CHF 50'000.–

Dr. Effy Vayena, Zürich

Personalised genetic tests; ethical challenges

CHF 20'000.–

Ausblick

Die nächste Ausschreibung erfolgt im Januar 2011 mit Einsendetermin 31. März 2012.

Peter M. Suter